



Julie CHABROL

Gérante

CHÂTEAU DE VILLEFARGEAU

IFAG Auxerre - Promotion 2012

Comment es-tu arrivée à racheter un château ?

Avant l'IFAG, j'ai obtenu un BTS Commerce International, car travailler à l'étranger me passionnait. Après l'IFAG, je suis partie un an en Australie avec un Working Holiday Visa. J'ai adoré cette expérience : j'y ai beaucoup appris et n'avais plus envie de revenir.

Le retour fut difficile, et c'est alors que j'ai intégré **l'entreprise familiale de négoce en céréales** (17 salariés) en 2014. Nous achetions des céréales aux agriculteurs, leur vendions des intrants, stockions les produits dans des silos et les revendions en France et à l'international, en nous occupant du transport (camions, trains, bateaux). Cette expérience a été très enrichissante : gestion de trésorerie, des infrastructures, du management, de la vente et de la logistique.

Un événement personnel nous a conduits à céder l'entreprise en moins d'un an, et j'ai voulu revenir à ma passion : l'organisation d'événements. Lorsque j'ai appris que **le château de Villefargeau** était en vente, ma mère, ma sœur, ma grand-mère maternelle, mon compagnon et moi avons décidé d'investir ensemble en créant une SCI.

En janvier 2023, nous avons signé l'achat et, après trois mois de travaux, l'activité événementielle a pu démarrer.

Quelle est ton offre ?

Je peux proposer 2 types de prestations :

- La location du château seule. Dans ce cas, les clients gèrent eux-mêmes leur événement. Je peux leur fournir des adresses locales (traiteur, DJ, décoration...) pour faciliter l'organisation.

- Un forfait clé en main, surtout pour une clientèle professionnelle, où je m'occupe de tout, de la mise en place, à l'accueil en passant par l'organisation du repas par un traiteur.

Dans tous les cas, je suis présente aux côtés de mes clients dans l'organisation de leur événement et prend plaisir à être le trait d'union entre leurs prestataires et le lieu de réception.

Et pendant ton temps libre ?

J'ai peu de temps libre car je travaille souvent le week-end mais je prends le temps de m'occuper de mon jeune enfant et de pratiquer le CrossFit et la course à pied, au moins trois fois par semaine.

Ta philosophie de vie ?

Faire quelque chose qu'on aime et qui nous anime au quotidien.

Liens utiles

[Profil LinkedIn](#)

[Château de Villefargeau](#)